
要闻

本报讯 昨日，市爱卫办公布了 7 月份市
容环境卫生督查检查情况，并对各区和管委
会进行了 7 月份综合排名评比。目前已对出
现的问题通报各有关单位、部门，要求尽快进
行整改。

爱卫办工作人员告诉记者，根据督查检查
和各专项评比，各区（管委会）综合排名为金水
区第一名，中原区第二名，二七区第三名，管城
区第四名，惠济区第五名；各管委会综合排名
为：郑东新区第一名，火车站地区第二名，高新
区第三名，经开区第四名，航空港区第五名。

据了解，7月 1日~25日，市爱卫办共接收
网络投诉问题 103条（次），其中二七区 26条，
管城区 22条，中原区 20条，金水区 18条，惠济
区 8 条，郑东新区 2 条，高新区 2 条，经开区 2
条，巩义市1条，市建委1条，市交警支队1条。

截至7月20日，市爱卫办共复查垃圾积存
527处，已解决436处，正在清理和清理不彻底
91处；发现积存垃圾 11690.79立方米；市爱卫
办认定积存垃圾 2244.92 立方米；各县（市）区
（管委会）自查发现垃圾积存8175.4立方米；存
在有异议的垃圾 1270.47 立方米，已清理
10370.32 立方米；市爱卫办督办清理 2244.92
立方米；各县（市）区（管委会）自查自清8125.4
立方米。其中金水区31处，二七区19处，管城
区 18处，郑东新区 17处，航空港区 16处，惠济
区 15 处，经开区 10 处，中原区 9 处，高新区 6
处。

7 月共评出控烟工作最差街道办事处 10

个。分别是中原区桐柏路办事处：法院办事大
厅、金阳光超市、秦镇米皮店、浩仁芝大药房、
马记丸子汤馆、仟禧堂药店无禁烟标志；中原
区绿东村办事处：薇薇美发店、耿乐半勺面面
馆、川味居饭店、中国工商银行、白鸽宾馆无禁
烟标志，蓝天网吧有抽烟现象；惠济区大河路
办事处：控烟宣传工作无图片，控烟检查无记
录；郑东新区祭城路办事处：控烟宣传工作无
图片，禁烟标志不规范，办事处爱卫科办公室
摆放烟具；二七区一马路办事处：中原通讯数
码城、世贸商城、鑫地快捷酒店吸烟劝阻员未
佩戴标志，世贸商城禁烟标志数量不足；二七
区福华街办事处：郑铁军代处招待所无禁烟标
志，摆放烟具；管城区紫荆山南路办事处：超声
波 KTV、东北风味饺子坊无禁烟标志，思达超
市禁烟标志不规范；管城区陇海马路办事处：
陇海汽车站禁烟标志不规范，张仲景大药房无
禁烟标志；金水区南阳路办事处：新世纪女子
医院、鞋柜商场无禁烟标志；金水区南阳新村
办事处：永乐生活电器、中国移动通信禁烟标
志不明显。

7 月 11 日至 20 日，市爱卫办组织有关专
家，对城区上半年的病媒生物防制工作进行了
考核检查。此次检查以办事处（乡、镇）为单
位，每个办事处抽查 4 个样本量，以“五小”饭
店、无主管居民区或集贸市场、城中村为主，全
市共抽查样本点 220 个，其中“五小”饭店 156
个，无主管居民区 42个，集贸市场 18个，城中
村4个，现场共发现问题510个。

公众对城市精细化管理
提出了40个“金点子”
有好想法可以继续提

□晚报记者 李萌

本报讯 昨日，记者从郑州市城
市管理局了解到，从7月8日开始向公
众征集金点子以来，共征集金点子达
40个。目前这些金点子已经开始进行
汇集并转交该局有关部门研究，并且
城管局还将继续向公众征集金点子，
公众可以通过电话、传真和电邮联系
市城管局。

据了解，7月8日至8月8日征集的
金点子有市政设施管养 10个，行政执
法10个，市容环卫8个，户外广告4个，
公用行业管理 1 个，综合 7 个，合计 40
个。还接受市民咨询89次。工作人员
说，此次征集的金点子关系到城市精
细化管理的各个方面，公众提出城市
清扫费用、城市户外广告管理、城市养
犬等城市管理中需要解决和改进的问
题，目前这些金点子已开始整理报有
关部门进行研究，以便尽快予以实施。

郑州市城市管理局工作人员说，
向社会征集金点子以来得到了社会各
界大力支持，并希望继续得到公众的
支持。公众提供的金点子可邮寄到郑
州市陇海西路265号市城市管理局110
房间，咨询电话：67176019，传真电话：
67948800，邮箱：zzcgjszb@163.com（请
注明报送人及联系方式）。

宏达路、建安路、郑航北路
近期将开工建设

□晚报记者 李萌

本报讯 昨日，记者从郑州市城
乡规划局了解到，宏达路、建安路和郑
航北路 3条道路将由郑州市市政建设
中心近期建设。

据了解，宏达路工程用地位置位
于宏达路（花园路-渠东路），用地面积
达 51660 平方米；建安路工程用地位
置位于建安路（西三环-环翠路），用地
面积达 21440 平方米；郑航北路工程
用地位置位于郑航北路（大学路-代庄
街），用地面积达17212平方米。

10月18日~22日
省第五届农民运动会

在洛阳举行
□晚报记者 孙娟 实习生 王艺芳

本报讯 河南省第五届农民运动
会将于 10 月 18 日至 22 日在洛阳举
行，昨日，省政府召开了新闻发布会对
外公布运动会筹备情况。据悉，该运
动会是河南省历届农运会中规模最
大、项目设置最多、参赛人数最多的一
次体育盛会。

河南省农民运动会是由省政府主
办，省农业厅、省体育局、省农民体育
协会、洛阳市人民政府承办。

河南省第五届农民运动会，是河
南省比赛规模仅次于省运会的综合性
运动会之一，是检阅农村体育运动发
展新成就，交流农民体育运动新经验，
推动全省农民体育事业快速发展的重
要舞台，是选拔人才、全力备战2012年
第七届全国农民运动会的重要平台。

本次比赛共设田径、武术、篮球、
游泳、毽球花毽、中国象棋、中国式摔
跤、健身秧歌、自行车载重、钓鱼、风
筝、乒乓球、舞龙舞狮等 13 个大项、
175个小项。目前，各项筹备工作正在
紧张有序地进行。

微笑是我们的语言
文明是我们的信念

□晚报记者 王继兵

本报讯 昨日上午，市委、市政府召开第四
十四次重大项目推进工作周例会，听取上次周例
会研究确定事项推进落实、轨道交通二期规划建
设、公益设施投资建设、合村并城、综合交通枢纽
核心区交通组织方案、新密新城规划建设等项目
进展情况汇报，协调解决项目建设中遇到的困难
和问题，确定了下次周例会研究事项。

市领导连维良、胡荃、赵瑞东、孙金献、乔新
国、张建慧、牛西岭出席会议。

公益性项目是完善城市功能的
民心工程

在听取金水河上游综合整治、水厂改造、
自来水加压泵站等城市公益性项目建设进展
情况汇报后，会议指出，公益性项目是市委、市
政府年初确定的民生实事工程，也是完善城市
功能、提高城市承载力的民心工程。各相关部
门要科学论证，积极运作，加强沟通，加大工作
推进力度；要紧紧抓住国家加大水利等基础设
施投资的难得机遇，争取更多的民生项目进入
国家计划；要创新投融资方式，拓宽融资平台，
为项目建设提供充足的建设资金；要加强对项
目建设的督导和绩效考核，保质保量完成民生
实事工程。

市政建设取得市民同意后方能施工
针对公益性设施建设中存在的破路占道造

成交通拥堵的现象，会议指出，市政建设是系统

工程，施工改造中要立足全局、统筹考虑，切实
做到有规划、有计划、有步骤地改造。

一是城市建设中的所有管网改造施工，要
紧密结合道路改造、配套设施建设同步进行。

二是所有的市政建设、改造方案要严格审批，
要提前向社会公示，取得市民同意后方能施工。

三是建立健全市政突发性事件处置预案，一

旦出现异常情况，要迅速启动应急预案，切实做

到科学维修、快速抢修，确保市民生活不受影响。

轨道交通二期建设要少占道少
破路

会议听取了轨道交通二期规划建设和综合

交通枢纽核心区交通组织方案情况汇报。

会议要求，对于轨道交通二期规划建设，一

要抓紧规划建设轨道交通二期工程，创新理念，

规划引领，综合考虑现实客流，远近结合切实缓

解中心城区交通压力。

二要减少对现行交通影响，切实做到少占

道、少破路。地铁建设要与旧城改造结合，提升

完善城市功能。

三要适应城市格局变化、新区快速发展的
要求，与城市发展规划相协调。

全面调查新郑州东站周边潜在问题
新郑州东站是国家铁路网中的重要枢

纽，车站全部建成之后，这里将成为以高速铁
路为核心，集城市地铁、城际铁路、公路客运、
公交和出租等多种交通方式为一体的大型现

代化综合交通枢纽，多种交通方式在这里实
现“零换乘”。

会议指出，随着综合交通枢纽投入运行时
间的日益临近，加快这一区域的交通方案组织
显得尤为紧迫。

会议要求，要加快东站各项配套工程建设，
搞好水、电、气、暖等基础设施对接，及早研究东

站投入使用后可能造成的交通问题，对东站周

边环境、基础设施等潜在问题进行全面调查，查

找缺陷，认真梳理，制订方案，及时尽早解决；要

研究论证东站地区的修建性详规，及时完善规

划布局，切实完善城市功能，着力提升该区域综

合效益。

着力探索新型城镇化的有效路径
在听取合村并城项目进展情况汇报后，会

议指出，我们要认真学习贯彻卢展工书记在郑

州调研时的讲话精神，着力探索新型城镇化的

有效路径，在新型城镇化上深入研究、力求先

行、力求突破。

各县（市）区、各相关部门要坚持以农村

的城市化为切入点，以新型农村社区建设、城

中村改造、合村并城为路径，扎实工作，创新

推进，克难攻坚，围绕提升中心城区的档次和
水平，加快城中村改造步伐；学习借鉴先进地
区的发展理念，加快城郊村合村并城、新型农
村社区建设步伐，走出一条切合郑州实际的
新型农村社区建设新路子，全力推进新型城
镇化建设。

市委市政府召开第四十四次
重大项目推进工作周例会

7月份综合考评金水区第一
二七区网络投诉问题较多

□晚报记者 李萌

据新华社电 国务院日前印发的《中国妇
女发展纲要（2011~2020 年）》提出了未来十年
妇女参与决策和管理的主要目标，提出县级以
上地方政府领导班子中有 1名以上女干部，并
逐步增加。

《纲要》确定的妇女参与决策和管理的主要

目标还包括：积极推动有关方面逐步提高女性在
全国和地方各级人大代表、政协委员以及人大、
政协常委中的比例；国家机关部委和省（区、市）、
市（地、州、盟）政府工作部门领导班子中女干部
数量在现有基础上逐步增加；县（处）级以上各级
地方政府和工作部门领导班子中担任正职的女

干部占同级正职干部的比例逐步提高；企业董事
会、监事会成员及管理层中的女性比例逐步提
高；职工代表大会、教职工代表大会中女代表比
例逐步提高；村委会成员中女性比例达到30％以
上。村委会主任中女性比例达到10％以上；居委
会成员中女性比例保持在50％左右。


